

## Seitenwagenausfahrt 2024

Strahlende Gesichter, knatternde Motoren

Auch dieses Jahr war die Vorfreude auf die Seitenwagenausfahrt vom 5. Juni 2024 riesig!

»Chunnt ächt de au woni letscht Jahr mitfahre bin»? Es kam zu wiederkehrenden Begegnungen und herzliche Begrüssungen.

Schnell hatten alle einen Platz gefunden, oftmals im Wunsch-Beiwagen. Los ging es, bei strahlendem Sonnenschein!



Die Motoren waren von Weitem zu hören. Das Strahlen und die Freude in allen Gesichtern konnten wir erst bei der Rückkehr sehen.

Die «kleine» und die «grosse» Runde wurden zu einem Erlebnis, mit nachhaltigen und freudigen Erinnerungen. Die gemütliche, ungezwungene und friedliche Stimmung war überall spürbar.

Herzlichen DANK allen, die uns diese 11. Seitenwagenausfahrt wieder ermöglicht haben!

**Claudia Matti**

*Fachbereichsleitung Begleitung und Beratung, Bereich KE*